

Next Pool

Flexible Anlagen legen zu

[23.09.2014] Das virtuelle Kraftwerk Next Pool verzeichnet seit Jahresbeginn einen deutlichen Zuwachs von flexiblen Anlagen am Spotmarkt. Mittlerweile nehmen 109 Biogasanlagen mit einer Gesamtleistung von 43 Megawatt an der bedarfsorientierten Stromerzeugung teil.

Seit Anfang des Jahres 2014 können Betreiber von Biogasanlagen ihren Strom im virtuellen Kraftwerk Next Pool bedarfsorientiert am Spotmarkt anbieten. Seitdem ist Anzahl der Anlagen stetig gestiegen. Wie Betreiber Next Kraftwerke mitteilt, nehmen bereits 109 Biogasanlagen mit einer Gesamtleistung von 43 Megawatt an der bedarfsorientierten Stromerzeugung im Next Pool teil – das sind fünf Mal mehr als zum Jahresbeginn. Das Unternehmen begründet die verstärkte bedarfsorientierte Fahrweise von Biogasanlagen mit einem Umdenken in der Biogasbranche. Jahrelang als Grundlastlieferant gepriesen, werde die Flexibilität von Biogasanlagen heute anerkannt. Auch dank der Flexibilitätsprämie sei ein Zubau an flexibler Anlagenleistung im Biogasbereich festzustellen. So seien bei der Bundesnetzagentur bis Juli 2014 über 1.800 Anträge für die Flexibilitätsprämie eingegangen.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Next Pool, Biogas, Virtuelles Kraftwerk